



Liebe Eltern,

Lehrer und Lehrerinnen, Kindergärtnerinnen, Hortner und Hortnerinnen,
liebe Erwachsene, Ihr alle, die mit dem Schulhaus Hirzenbach in Beziehung
steht!

Ich lade Euch herzlich zu unserem nächsten

**"Wir treffen uns"- Spiel Event
am Montag, dem 26. Mai 2025,
um 17.30h bis 18.30h
ein.**

"Wir treffen uns" ist eine Spielstunde für die ganze Familie. An diesem Anlass können Sie andere Familien der Schule kennen lernen. Gleichzeitig profitieren Sie von weiteren Spielideen. Im Spiel lernen wir, wie wir miteinander umgehen und haben dabei grossen Spass. Zusammen etwas machen verbindet! Wir üben das Zusammenleben. Sie lernen die Umgebung und die Freunde Ihrer Kinder kennen. Und die Kinder können ihre Welt den Eltern zeigen! Zusammen mit den Kindern ZEIT zu verbringen ist das GRÖSSTE 😊.

Das Thema des bevorstehenden Abends lautet:

Ich fühle mich wohl im Schulhaus Hirzenbach!

Ich freue mich auf Ihr Kommen
Bis bald.....

Yvonne Christoph-Wyler
Schulsozialarbeiterin

"Wir treffen uns" findet im Mehrzwecksaal des Schulhauses Hirzenbach statt.